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APROVADO 
DESPACHO: 

Considerando que é função do vereador verificar a 

efetiva aplicação da lei no âmbito do Munícipio; 

Considerando que em nosso Município é 

importante o crescimento e desenvolvimento econômico de forma 

responsável; 

Considerando que grandes empreendimentos têm 

se instalado em nossa cidade com o objetivo de construir lojas de grande 

porte, conjuntos habitacionais etc. 

Considerando que este vereador esteve in loco em 

alguns desses empreendimentos e verificou que o tráfego de veículos poderá 

ser comprometido; 

Considerando que recentemente obtivemos 
resposta do nosso requerimento n° 1682/2018 e ficou constatado que em 
nossa cidade existem 44.261 (quarenta e quatro mil duzentos e sessenta e 
um) motocicletas e 138.159 (cento e trinta e oito mil cento e cinquenta e 
nove) veículos; 

Considerando que é necessário fazer estudos para 
diminuir o impacto no transito por conta destes empreendimentos; 



Continuação do Requerimento no 0114/2019 

Requeiro informações ao Exmo. Sr. Prefeito que 

envie as seguintes informações: 

1 ). Quando um empreendimento de grande porte 

se inicia em nossa cidade é feito estudos para minimizar o impacto no 

trânsito? 

2). Considerando que existe um empreendimento 

na Avenida Antônio Orlando no JD. Brasília, com estimativa de 16 blocos de 4 

andares cada com 16 apartamentos por blocos cuja média de moradores será 

de 1.000 (mil) pessoas, foi realizado estudo do trânsito levando em 

consideração que o local é uma via de mão dupla com grande fluxo de 

veículos e não oferece possibilidade de carros estacionarem devido a rua ser 

bastante estreita? 

3) Quais estudos estão sendo realizados para 

minimizar os impactos no transito do município? 

4) Quantas ciclovias tem em nosso município? Já 

foram realizados estudos para estende-las ao centro da cidade como forma 

alternativa para minimizar os impactos no trânsito? 

Sala de sessões Plínio de C alho, 21 de janeiro, de 2019. 
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